

力及ばす... Bブロックベスト16敗退

最高の入りをした10分間

10月21日に高校選手権2次T2回戦 vs 帝京が駒沢第二球技場で行われました。1回戦を延長で勝ち、T1首位の帝京への挑戦権を得ました。帝京と言えば、高校サッカー界の超名門です。関東予選総体とT1勢に負けてしまい、今度こそ強豪を倒そうと準備してきました。駒二の観客席は、びっしり埋まり、最高の雰囲気での試合が始まりました。

前半の入りが大切だと伝えましたが、選手は帝京相手にも怯むことなく、攻めに行きます。相手のファールからFKを得るとセットプレーでゴールを脅かします。前半折り返しには岡⑩にヘディングの決定機が訪れますが、バーの上。逆に、帝京は、身体能力の高いサイドアタッカーを中心に攻め込みます。すると、一瞬の隙を突き、7番がゴール右隅に流し込み、先制点を与え0-1で折り返します。

たくさんの応援ありがとうございました！

帝京の底力に屈する...

前半を0-1で終え、勝負の後半が始まりました。開始早々に帝京が攻め込み、早い時間に追加点を献上してしまいます。ここから、帝京はギアをあげて試合を決めに来ます。しかし、高島も全員が体を張り守備をして、ショートカウンターを狙います。岡⑩に変えて、川倉⑪をピッチに送り流れを変えにいきます。奪ったボールを俊足川倉⑪に預けて、他の選手が運動量豊富に前へ出ていきます。しかし、帝京も攻撃の手を緩めず、3点、4点と奪います。今までは、強豪に対してブロックを敷いて守備を固めていましたが、今回は、奪ったボールをていねいに繋ぐことを意識させました。それを選手は表現しようとしてくれました。しかし、結果は0-5で負けました。

3年生は、これで引退となります。今年の公式戦の最後は全て、T1勢との戦いでした。選手権に向けては、目の色を変えて練習してくれました。本当にありがとうございました！ただまだ何か足りないと感じました。切り替えてこれからも努力していきます！



写真館

